In Kürze

Silber für Luis Zimmerli vom Segelclub Sihlsee

Segeln. Am vergangenen Wochenende fand in Lugano die erste Punktemeisterschaft der neuen Saison in der Segelklasse Optimist statt. Mehr als 120 Boote waren am Start, um sich untereinander zu messen. Bei sehr kalten und nassen Wetterverhältnissen konnten am Sonntag zwei Läufe gesegelt werden, nachdem am Samstag wegen Mangels an Wind die Regatta abgebrochen werden musste. Luis Zimmerli vom Segelclub Sihlsee konnte sich nach zwei konstanten Läufen bei anspruchsvollen Bedingungen über den hervorragenden zweiten Platz freuen. Er stellt sich motiviert den kommenden Selektionsregatten in Riva (ITA) und Workum (NED)./(Mitg.)



3/3/18

Luis Zimmerli vom Segelclub Sihlsee freute sich über den hervorragenden zweiten Platz. Foto: zvg